

Einsatzbereit dank Spende über 500 Euro

Kommandant Thomas Röckl und stellvertretender Kommandant Matthias Kiese haben sich über den Besuch von Josef Feldmaier, Leitung des Finanzzentrums Bogen der Raiffeisenbank Straubing, und von Dominik Preuss, Berater

der Bank, gefreut. Die beiden überreichten eine Spende in Höhe von 500 Euro an die FFW **Steinburg**. Verwendet wird die Spende für die Anschaffung neuer Einsatzjacken.

„Feuerwehren in der Umgebung sind ein wichtiger Bestandteil der Gesellschaft. Sie leisten freiwillige und zuverlässige Hilfe für Menschen in Notlagen. Mit unserer Spende möchten wir unseren Dank aussprechen und dazu beitragen, dass die Mannschaft auch in Zukunft sicher im Einsatz ist“, so Josef Feldmaier bei der Übergabe. Kommandant Thomas Röckl bedankte sich im Namen der gesamten Mannschaft: „Neue Einsatzjacken sind



für unsere Arbeit sehr wichtig. Sie bieten Sicherheit, Sichtbarkeit und Komfort – und genau das brauchen wir im Einsatzalltag. Die Unterstützung der Raiffeisenbank hilft uns, bestens ausgerüstet zu sein.“ Die Spendenmittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens. — Bild: Josef Feldmaier, Leitung des Finanzzentrums Bogen der Raiffeisenbank Straubing, Thomas Röckl, Kommandant der FFW Steinburg, Matthias Kiese, stellvertretender Kommandant der FFW Steinburg, und Dominik Preuss, Berater der Raiffeisenbank Straubing, (von links) bei der Scheckübergabe.

Foto: Raiffeisenbank Straubing